

Lagarde et Meregnani prend pied en Ile-de-France

by La Tribune - jeudi, décembre 16, 2010

<https://correspondances.fr/lagarde-et-meregnani-prend-pied-en-ile-de-france/>

L'entreprise de peinture a triplé son capital pour sécuriser sa transmission et conquérir de nouveaux marchés.

Leader régional de la finition du bâtiment, Lagarde et Meregnani, qui emploie 250 salariés à Maxéville, dans la banlieue de Nancy (Meurthe-et-Moselle), annonce une augmentation de capital atypique dictée par des considérations éthiques. Fin octobre, ses deux principaux actionnaires, Serge et Sylvie Petiot, ont quasiment triplé les fonds propres, passés de 700.000 euros à 2,1 millions d'euros, en intégrant les bénéfices au capital pour conforter l'entreprise en cours de cession.

Chiffre d'affaires solide

L'augmentation de capital intervient à point nommé pour accompagner l'entreprise lorraine dans sa conquête de gros marchés tertiaires franciliens. Se posant en chef de file d'un réseau de cotraitants, Lagarde et Meregnani a d'ores et déjà réalisé une dizaine de rénovations sur des bâtiments de plusieurs milliers de mètres carrés. Cette nouvelle stratégie lui a permis de conforter son chiffre d'affaires, qui atteindra cette année 37 millions d'euros, tout en générant 7 millions d'euros de chiffre d'affaires pour ses cotraitants.

Fondée en 1907, Lagarde et Meregnani est dirigée depuis près d'un siècle par des salariés devenus dirigeants. Etalée sur 10 ans, la prochaine cession, qui placera quatre cadres aux manettes d'ici à 2013, paraît donc s'annoncer sous les meilleurs auspices.